

栄区青少年指導員だより

No.66

かたらい

June 1, 2023

YOKOHAMA YOUTH MENTOR

横浜市青少年指導員連絡協議会のシンボルマーク

特集号

SAKAEヤングフェスティバル 2023 Challenge 2023



同日開催の中学校対校駅伝大会も盛り上りました。



会場内に、応募いただいたポスター応募作品すべてを展示しました。

学校や学年の垣根を越えた仲間で一致団結し、ヤンフェスを成功に導きました。

第29回 SAKAEヤングフェスティバル 2023

3月19日(日)、第29回 SAKAEヤングフェスティバル2023が開催されました。コロナの影響で4年ぶりの開催となり天気も心配されましたが、朝方は少し寒さが残っていたものの、開会式のころには気温も上がり絶好のヤングフェスティバル日和となり、約4千人の方に来場していただきました。

4年ぶりの開催で、コロナの感染状況も良くはなってきましたが、時間短縮、食べ物の販売はしないという条件のもと、中学生も全員未経験者のため、心配をしておりましたが、皆さんの協力により、無事に出来た事に御礼申し上げます。

会場は、開会から閉会まで終始観客でいっぱいです、ステージの前に置いた椅子も空くことがなく満席でした。ステージの中学生による吹奏楽もとても上手で、会場の観客も一体となって盛り上りました。模擬店の方も、中学生が考えた遊びやゲームでブースの前は大変な人だかりで大盛況でした。

また、同日開催の中学校対校駅伝の表彰式もステージで行いました。

各学校の中学生本部スタッフの皆さんも与えられた仕事をしっかりと努めてくれました。

最後に、応援をして下さった中学校長会、連合町内会、地域の方々はじめ、ご来場の皆様と交流も得られ、日頃の成果が発揮できた1日でした。

来年は、食べ物も提供し、制限のない、いつものようなヤングフェスティバルができるようにしたいです。

来年も、ヤングフェスティバルでお会いしましょう。

SAKAEヤングフェスティバル実行委員長

飯島中学校

生徒会役員と厚生福祉委員会のメンバーで、2月初めから準備してきたので、感無量です。

西本郷中学校

企画から接客まで仲間と一緒にできただけが嬉しかったです。不安もありましたが参加してよかったです！

小山台中学校

初めて参加して、接客やレジなどやつたことがないものを体験できたので、とても楽しかったです。

桂台中学校

皆の協力でおみくじ&ゲームもオーブースも大成功！大いに楽しむことができました。

本郷中学校

とても大変な仕事だったけどやりがいがあってとっても楽しかったです。この人達がいるからこそお祭りが盛り上がっているのだと実感しました。

上郷中学校

私達はSDGsとしてフリーマーケットを実施し、校内に呼びかけ、多数の商品を集めました。売上金は福祉団体へ寄付します！

飯島中学校



模擬店

射的ブースと演奏で、
ヤンフェスを盛り上げるぞ。
オー！！！

吹奏楽



本郷中学校

模擬店



優しく教えてくれる中学生のお兄さんお姉さんたちに小さい子供たちも楽しんでいました。



模擬店

観客のみなさんを巻き込んだ
圧巻のステージで見事に最後
を締めくくりました。



模擬店



吹奏楽

西本郷中学校



吹奏楽

「風船スクイーズ・ワークショップ」
ワクワクに加え、テーブルを増設するほど
大盛況でした！



模擬店

4年ぶりに
開催！ 多くの方
大盛況で終え

本郷特別支援学校

特別支援学校



ブース

色々な手作りのものを
販売しましたが、みんな
楽しく、元気にお客さん
に接していました。
できれば来年も参加
したいです。



かたらい

・・・私たち青少年指導員は、地域の

小山台中学校



大盛況で全て完売できてよかったです。
ありがとうございました。



にご来場いただき
ることができました！

山手学院中学校



ダンス

練習の成果を発揮した一糸乱れぬパフォーマンスに会場も大盛り上がりでした。

桂台中学校



模擬店

気持ち良い好天の下、
盛り上げてくださった
皆さん前で演奏が
きて楽しかったです。



吹奏楽



上郷中学校



模擬店

大盛況、
全て完売しました！



心を一つにして、先輩たちの分も精一杯演奏いたします！



フレンズ☆SAKAE

マスク、似合ってる??

栄村・高畠町・南部町の物産販売やマスクデザインワークショップを行いました。

子ども会

たくさんの子ども達の笑顔が見されました!
時にはくじに外れた泣き顔も…

応募作品数 44作品	● ● 佳作	● ● 佳作	優秀賞	優秀賞	★ 最優秀賞 ★ (ポスター・チラシ採用)
応募いたいたいな学校 飯島中学校・小山台中学校 上郷中学校					
たけうち ことみ 竹内 琴美さん (本郷中学校2年)	たかはし しょうたろう 高橋 正太朗さん (本郷中学校2年)	すがわら まい 菅原 舞依さん (小山台中学校2年)	いわなが すずね 岩永 鈴音さん (飯島中学校2年)	たなか さえ 田中 紗瑛さん (上郷中学校1年)	※50音順で掲載 ※学年は2023年3月19日時点

神奈川県青少年育成活動推進者表彰	神奈川県青少年指導員表彰	【令和3年度】
佐藤 成さん (上郷西)	二瀬 好文さん (小菅ヶ谷)	表 賞 者
横浜市青少年指導員永年勤続者表彰 【20年】	横浜市青少年指導員永年勤続者表彰 【10年】	
松村 幸四郎さん (豊田) 七宮 正行さん (本郷中央) 佐藤 成さん (上郷西)	大滝 由紀子さん (笠間) 橋口 和真さん (小菅ヶ谷) 竹井 豊さん (本郷第三) 長瀬 宏さん (本郷第三)	
神奈川県青少年指導員表彰 【令和4年度】		
澤井 健一郎さん (豊田) 三浦 修美さん (本郷中央)		
横浜市青少年育成活動推進者表彰 【20年】		
横浜市青少年育成活動推進者表彰 【15年】		

第2回全員研修会の開催報告(11月13日) 普通救命講習

第28期第2回全員研修会を令和4年11月13日(日)栄区役所新館4階会議室にて、50名の参加で開催する事が出来ました。

今回は約5年ぶりとなる普通救命講習でした。前半は消防署員の方による座学を1時間平行で頂き、応急手当と救命処置に関して対応や行動と救命の流れをビデオ映像や丁寧な説明で、わかりやすく教えて頂きました。

やはり5年間のブランクで、記憶していた方法と少し違っていた事もあり、勉強になりました。

今回特に印象に残ったことは、①まよったら処置を行う。②スマホ通話では、スピーカー機能を活用する③感染症にかかっている可能性を想定し行動する。

後半の実技では、消防署員の方や消防団員の方が多数指導に当たって頂きました。

心肺蘇生とAED操作など救急隊員到着までの9分間を皆で交代で行いましたが、息が切れ9分の長さを実感しました。

今回は3時間という短い時間でしたが、いざというときに素早く正しい行動が出来るよう定期的な訓練が必要だと実感致しました。

ご指導頂きました消防署員の方と消防団員の方々に感謝いたします。有難う御座いました。

研修部会 一同



あとがき
今年のヤングフェスティバルは、天候にも恵まれ、コロナ禍の影響で例年通りの開催とはなりませんでしたが、4年ぶりの開催でステージも模擬店も各中学校で工夫を凝らし、大いに盛り上がりました。参加した中学生からは模擬店で完売したこと、地域の方の笑顔に触れることができたことなどの感想を聞くことができました。中学生の活き活きと頑張っている姿を広報にてお伝えできれば幸いです。

広報部会 一同

第66号 ●2023年6月1日発行
発 行 ●栄区青少年指導員協議会
編 集 ●栄区青少年指導員協議会
事務局 広報部会
●栄区役所
地域振興課 生涯学習支援係
横浜市栄区桂町303番地の19
電話 045-894-8395
印 刷 ●株式会社 シーケン